
Zusatzfrage von 
AM Kleinekathöfer 
Kann eine gewisse zeitliche Einschätzung abgegeben werden? 
Antwort: 
Man bemüht sich dies für die Oktobersitzung vorzubereiten. 


